

Media Information

メディアインフォメーション

一宮西病院のドクターへの注目度上昇中！各種メディアで紹介された実績の一部と今後の予定をご紹介します。

レディース外来、はじまる。

9月25日(月)、婦人科・乳腺外科・内分泌外科・形成外科専門外来を1ヶ所に集約した「レディース外来」を開設いたしました。これまで以上に科をまたいだ連携体制がとりやすくなり、ほかの外来診療と動線をわけることで患者さまのプライバシーも配慮。長期間通院される患者さまに対する受診のハードルを下げ、初診の方の不安が解消されるような環境づくりを心がけてまいります。



01

レディース外来開設について、中日新聞に掲載されました！

9月26日(火) 中日新聞の朝刊(尾張版)にて、当院のレディース外来開設に関する記事が掲載されました。開設の経緯や、患者さまの不安に配慮した環境づくりについて取材いただきました。



03

乳腺外科・鈴木 瞳先生、医療用ウィッグのリユースにコメント

9月28日(木)放送の中京テレビ「キャッチ!」に、乳腺外科部長・鈴木 瞳先生が出演。乳がん患者の医療用ウィッグリユースについてコメントしました。

放映動画
こちら▼



02

がん患者の交流サイトが、中日新聞にて紹介されました！

10月15日(日) 中日新聞の朝刊一面にて、婦人科系がん患者の交流サイト・ピアリングに関する記事が掲載されました。がんに直面する女性が、想いと経験を共有できる場となっており、顧問ドクター/監修として乳腺外科部長・鈴木 瞳先生が運営に携わっています。



乳腺外科・鈴木 瞳先生が、ラジオで乳がんに関する質問に回答！

10月10日(火)放送のZIP-FM特別番組「ZIP-FM PINK RIBBON DAY supported by 一宮西病院」に、乳腺外科部長・鈴木 瞳先生が出演。乳がんについての正しい知識を広めるべく、リスナーからの質問に回答しました。

04

ピンクリボンとは…

乳がんの正しい知識を広め、乳がんの早期発見、早期診断、早期治療の重要性を呼びかける活動・シンボルマークです。

毎年10月1日はピンクリボンデーとして、世界中でさまざまな乳がん啓発イベントが開催されています。

What's PINK RIBBON?

整形外科・巽 一郎先生、 最適な歩き方について産経新聞に掲載!

9月25日(月) 産経新聞の朝刊(西日本エリア版)にて、整形外科部長 兼 人工関節センター長・巽 一郎先生の取材内容が掲載されました。健康的に長生きするための情報をまとめた特集として、「最適な歩き方」をテーマに解説しています。



整形外科・中北吉厚先生、 中日新聞にてお悩みに回答!

10月17日(火) 中日新聞の朝刊で連載中のコラム「紙上診察室」にて、整形外科股関節センター長・中北吉厚先生が読者のお悩みに回答。人工股関節置換術について、「術後25年でも95%以上が問題なく機能し、耐久性が年々延びている」と紹介しました。



整形外科・近藤 陽先生、 つボイノリオさんとトークします!

整形外科医長 兼 四肢・骨盤骨折治療センター長・近藤 陽先生が、CBCラジオ「つボイノリオの聞けば聞くほど」に出演(10~12月放送分)。骨折の治療と予防をテーマに、つボイノリオさん、小高直子アナとトークをおこないます。



呼吸器内科・竹下正文先生、 介護センター会報誌に登場!

副院長 兼 呼吸器内科部長・竹下正文先生が、たんぽぽ介護センターの会報誌「たんぽぽだより」10月号に登場。たんぽぽ温泉デイサービスー宮 施設長との対談(前編)が掲載されました。※後編は12月号に掲載予定



INFO

CBCラジオ
「つボイノリオの聞けば聞くほど」内
健康のつボ! 毎週水曜日10:30ごろ

今後のメディア掲載情報

上林弘和理事長、 東海医事新報に登場予定!

医療従事者向けタブロイド紙「東海医事新報」12/20号にて、新館B棟についてのインタビューが掲載予定です。



デイケア施設JOYが、 医療情報サイトから取材!

医師のための総合医療情報サイト・m3.comにて、当法人が運営する「児童・思春期デイケアJOY」に関する記事が掲載予定。※12月頃予定



Facebook



Instagram



ブログ



YouTube



各種SNS

やっています。